

Abierto un nuevo tramo de ronda

Recientemente se ha trazado y abierto provisionalmente al tránsito un nuevo tramo de ronda, que va desde el Matadero hasta al Avenida de Europa (Zona Parquesol), bordeando y comunicando todo el Barrio de Oriente. Para la ejecución de esta obra el Ayuntamiento acordó, en el Pleno celebrado el día 6 de septiembre, solicitar la inclusión en los Planes Provinciales para el Trienio 97/99 las obras de pavimentación y acerados de la ronda, que con un importe total de 52.596.000 pesetas. Además del tramo ahora abierto, esta obra afectará al realizado anterior-

mente y que une el propio Matadero con la entrada a Miguelturra, en el punto donde será construida unas de las rotondas de acceso al municipio. Con estas obras la ronda comunicará en un futuro próximo la carretera de Ciudad Real con la de Pozuelo a través de la Avenida de Europa. Para 1996 está prevista la realización de las obras de infraestructura subterránea, que permitirá la canalización de las redes eléctricas, que actualmente son aéreas, en colaboración con UNION FENOSA. También se realizará todo lo concerniente a desagüe.



Gran victoria del ADV

Dentro del Campeonato de Primera División de Voleibol, y en grupo D, la ADV Miguelturra se impuso al Badajoz C.V. por 3 sets a 1 (15-9, 11-15, 15-6 y 15-10), en un encuentro en el que mostró ser el mejor equipo sobre el Pabellón Municipal, a pesar de la pérdida del segundo set merced a la labor del jugador número 7 del equipo pacense.

Con este triunfo, la ADV suma dos victorias en esta temporada, y en él participaron los jugadores Alvaro, Donate, Gómez R., Gómez L.M., García, Moreno D., Moreno J., Yébenes, Brifas, Domínguez, Gómez J.A. y Martín, bajos las órdenes de su entrenador J.M. Bastante.

OTROS RESULTADOS:

ADV Miguelturra A:3 Valdepeñas: 0 (Juvenil masculino)
 ADV Miguelturra: 3 Socuéllamos: 1 (Juvenil femenino).
 ADV Miguelturra: 3 Hno. Gárate: 0 (Cadete femenino)

Curso de Entrenadores de Baloncesto

El C.B. Alucal-Miguelturra, iniciando los objetivos marcados para la presente temporada, prepara dentro de las actividades formativas la organización de un CURSO DE ENTRENADORES DE BALONCESTO.

El citado curso se desarrollará del 18 al 28 de diciembre de 1995, ambos inclusive, en las instalaciones del Instituto de Enseñanza Secundaria de Miguelturra, en horario de tardes (del 18 al 22/12/95) y de mañanas y tardes (del 26 al 28/12/95). El día 29 de diciembre de 1995, se realizarán los exámenes; así mismo tendrá lugar a continuación una charla a cargo de un entrenador de ACB, aún por determinar, en colaboración con la Asociación de Entrenadores de Baloncesto de Castilla-La Mancha.

Las plazas del citado curso son limitadas, con un mínimo de 20 y un máximo de 35 personas.

La inscripción se realizará a través del dúplico editado al respecto. La reserva de plaza se considerará firme al presentar fotocopia de aquel una vez ingresados los derechos de inscripción en la Entidad Bancaria correspondiente, que asciende a 10.000 pesetas.

El título de Monitor de Baloncesto es otorgado por la Federación Española de Baloncesto - Escuela Nacional de Entrenadores -.

Fontanería Rodrigo y Arenas, Campeón de Fútbol-sala.

El Pabellón de Deportes, escenario del Campeonato.



El pasado 15 de octubre terminó la Cuarta Liga local de fútbol-sala, proclamándose justo campeón un equipo joven, pero ya muy veterano en este deporte; enhorabuena a Fontanería Rodrigo y Arenas. Además cinco o seis de sus jugadores están jugando al fútbol en el C.D. Miguelturreño; ya veremos el año que viene, les será difícil, muy difícil mantener su condición de campeón.

Alarcos, a pesar de su corta plantilla, sigue estando entre los mejores, esta vez subcampeón. Cipri sigue siendo el mejor portero y se lleva su trofeo. Neumáticos Ramírez suele contar con el mejor equipo, yo pienso que ser terceros para ellos no es un triunfo, de todas formas deben seguir la lucha, forman un gran equipo y pueden ser campeones. Poco tiempo les ha durado el título de campeones a construcciones Wilberto, muchos jugadores por una causa o por otra casi no han jugado, ser cuartos no está mal.

Por tercera vez consecutiva Escuela de Calor repite quinto puesto, quizás si la liga hubiera seguido un poco más hubiesen mejorado su posición.

Maxi fué elegido como el jugador más regular.

Esta liga ha sido similar a la de otros años, siempre ha habido unos equipos más fuertes, otros menos, alguna que otra sorpresa y un grupo de equipos más flojos. Ya son muchos años y todos nos conocemos y lo que hace falta es que todos sigamos luchando por este deporte. No hay en la provincia de Ciudad Real ningún pueblo con nuestro número de habitantes que organice dos ligas locales en un año con veinte equipos. El maratón que organiza el Ayuntamiento

es de los más famosos y el público se pasa toda la noche viendo el fútbol-sala, llenando el pabellón y esto solo ocurre en nuestro pueblo.

Y además, recordarles a todos que el nivel que hay aquí es muy bueno y no es de extrañar que este verano varios equipos se hayan quedado campeones en muchos pueblos en los marathones.

Volviendo al comentario de la Liga Local, decirles que por tercera vez consecutiva, Ramón López ha sido el máximo goleador y su equipo, Eurocash, el más deportivo.

Espero y deseo que las firmas patrocinadoras de los equipos sigan apoyando al fútbol-sala, y me estoy refiriendo a: Video Chaplin, Café Bar Chiki, Talleres Hnos. Cañizares, Fontanería Foina, Eurocash, Hipermercado Leclerc, Disco Hook, Criadero La Mancha, Restaurante Los Alamos, Construcciones Loren, Bar Katxis y Bar Donde quieras, Bar Pis-Pas, Mugogar Bar El Mellizo, Talleres Carpio y Bar el Polígono.

Queremos empezar la Quinta Liga después de Navidades.

Para finalizar, quiero agradecer la colaboración de la Srta. Piedra, y esperar que nuestro Concejal de Deportes, Agapito, camine junto a nosotros, sobre todo porque sé que le gusta el fútbol-sala, y también quiero felicitar y agradecer a casas locales que nos han donado los trofeos: Patronato Municipal de Deportes, Peletería Lozano, Alarcos, Criadero La Mancha, Talleres Paco, Muebles Ebano, Bar Pis-Pas, Deportes Mundi Sport, Caja de Madrid y a Pulidos y Abrillantados El Rayo. Gracias a todos.

Rafa

CURSO DE ENTRENADOR DE BALONCESTO
 DEL 18 AL 28 DE DICIEMBRE